

OBJECT CARPET

Über OBJECT CARPET

Seit 1972 steht **OBJECT CARPET** für Qualität, Design und Innovation im Objektbereich. Der Sinn für Ästhetik und Farbe, in Kombination mit fortschrittlicher Fertigung, findet Ausdruck in edlen und außergewöhnlichen Dessins – in Form von Teppichböden, Teppichfliesen und abgepassten Teppichen (RUGX). Mit über 1.000 Qualitäten und Farben sowie individuellen Maßanfertigungen bietet die **OBJECT CARPET**-Kollektion eine einzigartige Vielfalt für modernes Interior Design aus hochwertigen Rohstoffen. Alle **OBJECT CARPET**-Qualitäten sind zudem frei von Bitumen, Latex, PVC sowie gesundheitsschädlichen Emissionen und tragen das Gütezeichen „Blauer Engel“ des deutschen Umweltbundesamtes. **OBJECT CARPET**-Produkte werden zudem nachweislich durch den TÜV für Allergiker empfohlen und erwirken einen reduzierten Feinstaubgehalt in der Luft. Das wissen Partner und Kunden aus aller Welt wie Porsche, Daimler, Google und Adidas, aber auch Initiativen wie „Healthy Seas“ zu schätzen.

Die Verwendung recycelter Materialien bei der Herstellung sowie ein zweiter Lebenszyklus für Teppiche nach ihrer Nutzung ist für **OBJECT CARPET** inzwischen eine Selbstverständlichkeit: So setzt sich **OBJECT CARPET** gemeinsam mit UNStudio im Rahmen des Projektes „Future Perfect“ dafür ein, alte Teppiche zu neuem Leben zu erwecken und damit einzigartige Designs zu kreieren. Einen echten Wandel in der Branche setzt **OBJECT CARPET** mit dem ersten komplett zirkulären Objektteppichboden NEOO. Nach acht Jahren Entwicklungsarbeit mit NIAGA® präsentiert **OBJECT CARPET** den Mono-Material-Carpet NEOO, der den zirkulären Kreislauf auf ein neues Level hebt. Mit innovativen Produktionstechniken und nachhaltigen Herstellungsweisen beschreitet **OBJECT CARPET** neue Wege und lässt Visionen Wirklichkeit werden.

OBJECT CARPET

About OBJECT CARPET

Since 1972, **OBJECT CARPET** has stood for quality, design and innovation in the commercial property sector. A sense of aesthetics and color, in combination with advanced production techniques, results in elegant and unusual designs in the form of rugs, carpet tiles and custom-cut carpets (RUGX). With over 1,000 styles and colors as well as individually customized products, the **OBJECT CARPET** collection offers a unique diversity for modern interior design, manufactured from high-quality raw materials. All **OBJECT CARPET** styles are also free from harmful emissions and are bitumen-free, latex-free, and PVC-free. They bear the German Federal Environmental Agency's Blue Angel ecolabel. **OBJECT CARPET** products also received the evidence-based recommendation from the TÜV (German Technical Inspection Association) for safe use by allergy sufferers and reduce dust content and particulate matter. Partners and customers around the world, such as Porsche, Daimler, Google and Adidas appreciate this, as do initiatives like "Healthy Seas."

The utilization of recycled materials in production as well as a second life cycle for carpets after their use is now a matter of course for **OBJECT CARPET**: for example, together with UNStudio, **OBJECT CARPET** is committed in the "Future Perfect" project to create new value from discarded products. **OBJECT CARPET** is making a real change in the industry with the first completely circular commercial property carpet, NEOO. After eight years of development work with NIAGA®, **OBJECT CARPET** presents the mono-material carpet NEOO, and takes circular to the next level. With innovative production techniques and sustainable manufacturing methods, **OBJECT CARPET** is a pioneering enterprise that enables design visions to become reality.